

PlantaDoce.

Empresa

Pharma Mar firma un acuerdo con Adium para comercializar su antitumoral en Latinoamérica

La compañía recibirá un pago por adelantado de dos millones de euros y podrá recibir ingresos adicionales de hasta 6,5 millones de euros con la consecución de hitos regulatorios y ventas.

PlantaDoce
1 mar 2021 - 10:45



Pharma Mar continúa ampliando su red comercial gracias a su antitumoral. La farmacéutica española ha anunciado un acuerdo de licencia con Adium Pharma de Montevideo, Uruguay, para comercializar el compuesto antitumoral Zepzelca (lurbinectedina) en Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Curazao, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Jamaica, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Trinidad y Tobago, Uruguay y Venezuela.

La *farma* española recibirá un pago inicial de dos millones de euros tras la firma y la entrega del dossier de lurbinectedina en Estados Unidos a Adium, según los términos del acuerdo. Pharma Mar también podrá recibir ingresos adicionales de hasta 6,5 millones de euros con la consecución de hitos regulatorios y de ventas. La compañía

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/pharma-mar-firma-un-acuerdo-con-adium-para-comercializar-su-antitumoral-en-latinoamerica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

conservará los derechos exclusivos de producción y venderá el producto terminado a Adium para su uso clínico y comercial.

Lurbinectedina es comercializado por Jazz Pharmaceuticals, socio de Pharma Mar, en Estados Unidos desde su aprobación por parte de la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés) para el tratamiento del cáncer de pulmón microcítico metastásico.

Pharma Mar conservará los derechos exclusivos de producción y venderá el producto terminado a Adium para su uso clínico y comercial

Se han presentado otras solicitudes de autorización de comercialización a las agencias sanitarias de Australia, Canadá, Suiza e Israel, entre otras, por los procedimientos de aprobación acelerada. El proceso de revisión regulatorio de lurbinectedina en algunos países se enmarca en la iniciativa *Proyecto Orbis*, que permite la colaboración entre la FDA y determinados organismos reguladores internacionales.

PharmaMar y Adium han acordado presentar solicitudes de registro en varios países de Latinoamérica en los próximos meses. Fuera de Estados Unidos, lurbinectedina está disponible para los pacientes de determinados países a través de los denominados de uso compasivo.

Luis Mora, director general de la unidad de negocio de oncología de Pharma Mar, explica que “este es nuestro segundo acuerdo comercial con Adium, tras el firmado hace un año con ellos para Yondelis; con este nuevo acuerdo lurbinectedina podría llegar pronto a los pacientes latinoamericanos con cáncer de pulmón microcítico metastásico”.

La compañía triplicó sus ingresos en 2020, hasta 270 millones de euros

Pharma Mar logró los mejores resultados de su historia, con 137 millones de euros en 2020, frente a las pérdidas de 9,1 millones de euros registradas en 2019, según

PlantaDoce.

informó la compañía en un comunicado remitido el pasado viernes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

El grupo triplicó sus ingresos, hasta 270 millones de euros en 2020, frente a los 85,8 millones de euros contabilizados en el ejercicio 2019, lo que supone un crecimiento del 215%. Las ventas totales de oncología fueron de cien millones de euros, un 38% más que un año antes.